

La Ligua llora que llevó a la

César Aranda Pastén se quitó la vida este miércoles y -según su familia- aparentemente agobiado por problemas laborales

Impacto, incredulidad y dolor, esos fueron los sentimientos que embargaron a muchos liguanos la tarde del miércoles, cuando se conoció la inesperada noticia del fallecimiento del querido profesor y formador del fútbol liguanos César Andrés Aranda Pastén, quien en una inexplicable acción decidió quitarse la vida.

César Aranda, quien hasta la actualidad se desempeñaba como subdirector del Colegio Antonio Zanoletti de Papudo, nació el 23 de abril de 1982 en La Ligua. Realizó sus estudios básicos en la Escuela República de Venezuela y la media en el Liceo Pulmahue. Sin embargo, debió sacar su cuarto medio en el Liceo José Francisco Vergara de Viña del Mar, ya que para entonces el talento futbolístico que había demostrado desde pequeño en la Escuela Municipal de Fútbol lo había llevado la Selección de la Quinta Región -que viajó a Paraguay- y a su retorno le ofrecieron ser parte del plantel de Wanderers, club donde permaneció por cinco años. Además, desplegó su talento deportivo jugando en los clubes Bellavista, Serrano y Miraflores de Valle Hermoso.

Si bien tenía un futuro promisorio en el fútbol, el

destino quiso otra cosa para él y tras sufrir una fractura debió retornar a La Ligua permaneciendo en recuperación durante un año. Fue entonces cuando entró a estudiar Pedagogía Básica en la Universidad de Aconcagua y, posteriormente, sacó la mención en matemáticas en la PUCV.

Tras titularse entró a trabajar al Colegio Antonio Zanoletti en Zapallar. Más tarde el colegio se trasladó a Papudo con lo cual César asumió como Jefe de UTP y en los últimos seis años se desempeñaba como subdirector y profesor de matemáticas, destacando en su labor ya que con sus cursos logró un tercer lugar regional en el Simce de matemáticas 2010 y el primer lugar regional en el 2011.

Paralelamente a su labor docente, entre los años 2005 y 2009 se dedicó a trabajar con su hermano Gabriel en la formación de jóvenes futbolistas en la Escuela Héctor Puebla de Valle Hermoso y posteriormente se incorporó al cuerpo técnico del Club Flecha.

Su hermano Gabriel recuerda que, tras la pandemia, "tomamos un proyecto de Selección de La Ligua juntos, logrando ser campeones regionales Sub-15 el 6 de noviembre del año pasado, y fuimos a jugar el nacional en Castro. Él era mi dupla técnica".

En el aspecto personal, César mantenía una relación hace 12 años con Daniela Olivares y tenía un hijo llamado Paulo.

DECISIÓN INESPERADA

César Aranda no solía quejarse. Por el contrario, era un